

Spendenübergabe zur Supermarkt-Eröffnung

Kaufland überreicht Schecks über je 1700 Euro an drei Arnberger Sozialeinrichtungen

Von Achim Benke

Bruchhausen. Nach knapp über einem Jahr Umbauzeit haben sich nun wieder die Türen des Kauflandmarkts geöffnet. Am Vorabend der Eröffnung des großen Supermarktes hatten die Verantwortlichen zu einem Empfang geladen. Darunter Geschäftspartner, Handwerker, Arnbergs stellvertretender Bürgermeister Ewald Hille mit den Stadträten sowie die Mitarbeiter des neuen Marktes.

Kaufland-Hausleiter Dirk Breiken betonte, dass dieser Vorzeigemarkt die modernste und aktuellste Filiale des Unternehmens sei. Mehr als drei Wochen lang waren die Mitarbeiter damit beschäftigt, die Regale auf der riesigen Verkaufsfläche mit über 30.000 Artikel zu bestücken. Verkaufsleiter Rüdiger Olschewski machte deutlich, dass das Unternehmen froh sei, in Arnberg zu sein. Ihm sei es wichtig, dass viele angebotene Produkte aus der Region kommen. „Diese sind mit einem Herz ge-

kennzeichnet“, so Olschewski. Der Projektleiter für den Umbau Patrick Sontag bedankte sich bei der Stadt Arnberg für die gute Zusammenarbeit: „Für diesen Konzeptmarkt haben wir vor einer halben Stunde, die Betriebsgenehmigung erhalten.

Alles ist im grünen Bereich.“ Jürgen Känzler von der Immobilienverwaltung ANH blickte auf die gewachsene Historie des Gebäudes zurück. 1971 wurde es als dritter Familienmarkt mit 4800 Quadratmetern eröffnet. Schon damals war das Wa-

rensoriment groß. 1983 wurde es umgebaut und 2003 übernahm es das Unternehmen Kaufland.

Hausleiter Breiken hatte noch eine Überraschung für drei soziale Einrichtungen aus dem Stadtgebiet Arnberg parat. „Neben anderen sozialen Unterstützungen von Kaufland haben wir uns speziell zur Eröffnung eine Spenden-Aktion überlegt.

Hierzu haben wir Einrichtungen gewählt, die sich auch über das Stadtgebiet hinaus sehr stark engagieren“, so Breiken. Er, Olschewski und Sontag überreichten je einen Scheck in Höhe von 1700 Euro für den ambulanten Hospizdienst „Sternenweg“ für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an die Leiterin Ursula Witteler, für den „Sozialdienst Katholischer Frauen“ an die Vorsitzende Ursula Beckmann und die stellvertretende Geschäftsführerin Melanie Sander sowie für die „Arnberger Tafel“ an die Vorsitzende Anna Brökelmann und ihre Stellvertreterin Vanessa Meyer.



Zur Eröffnung des neuen Kaufland-Markts in Bruchhausen überreichen die Verantwortlichen drei Schecks über je 1700 Euro an Arnberger Sozialeinrichtungen. Im Bild sind (v.l.) Rüdiger Olschewski, Vanessa Meyer, Anna Brökelmann, Ursula Witteler, Dirk Breiken, Ulla Beckmann, Melanie Sander, Patrick Sontag. FOTO: ACHIM BENKE